

But la troupe des dohors, il s'introduisait dans la chambre, sous prétexte d'allumer sa pipe, et enlevait une montre dont le bruit venait de frapper son oreille, et s'enfuit.

Se croyant en sûreté, Hart, après avoir vendu la montre, se rendit à un autre corps-de-garde voisin du premier, et fit part à la concurrence d'une bouteille de vin qu'il venait de se procurer. Mais ces derniers le rejoignirent bientôt pour avoir volé la montre ; et après l'avoir dépouillé de l'argent qu'il avait avec lui, ils le conduisirent en prison. On fit son procès, il ne fut acquitté qu'après avoir été fouetté publiquement sur le marché, et avoir demeuré six mois aux travaux durs.

Peu après cette époque il fit connaissance avec une Américaine, avec laquelle il entama une carrière amoureuse, sans logis ni argent. Dans ce déplorable état, il parcourait les rues accompagné de sa *danstelle*, lorsqu'il apporcha une maison déserte, dont il s'empara. Mais comme il faisait froid, et qu'il manquait de tout, Hart fut, le lendemain, conduit par un de ses compagnons à une maison appartenant à Mr. Phillips, dont ils ouvrirent la porte au moyen d'une clé faite toute caprice, et d'où ils enlevèrent un poêle et son tuyau qu'ils ajustèrent dans leur nouvelle maison, et passèrent cette nuit dans la leurs ainsi que la première. Mais le jour suivant, il fut question de la procureur de la ville, et pour vendre quelques articles.